

Modaes

Empresa

Alain Afflelou marca su hoja de ruta en Colombia: quince aperturas en el país cada año

El grupo francés de óptica abrirá su primera tienda en el país cafetero en la segunda mitad del año, donde operará de la mano de un socio local.

Jaime Cevallos
14 jun 2018 - 00:00

Alain Afflelou marca su hoja de ruta en Colombia: quince aperturas en el país cada año

Alain Afflelou calienta motores para su desembarco en Colombia. El grupo francés de óptica, que ha puesto al país en su punto de mira en julio del año pasado, ultima la puesta en marcha de su primer establecimiento en el mercado colombiano, que vendrá acompañado con más tiendas.

El grupo, cuya operación en Latinoamérica se orquesta desde España, se ha marcado el objetivo de abrir quince establecimientos en Colombia cada año. “Nuestra intención es abordar el mercado colombiano con prudencia, y siempre de la mano de un experto”, dice Eva Ivars, directora general de Alain Afflelou en España, a Modaes.

La empresa de óptica ultima también la puesta en marcha de su primera tienda en el país cafetero. **Alain Afflelou se instalará en el centro comercial Flormorado Plaza, en Bogotá, con un establecimiento que abrirá sus puertas entre julio o agosto.**

Alain Afflelou empezará su desarrollo en Bogotá y luego se irá extendiendo a otras ciudades colombianas

El grupo francés creó una filial en España en 2017 para pilotar su expansión en Latinoamérica, con el fin de poner en marcha establecimientos franquiciados en la

Modaes

región. **La operación de Alain Afflelou en Colombia se llevará a cabo de la mano de Ángel Díaz** de la Cebosa, socio local de la compañía en el país cafetero.

En el mercado colombiano, **Alain Afflelou utilizará la misma estrategia comercial y de marketing que ha venido aplicando en otros países**, como es el caso de la fórmula de los dos anteojos a precio de uno y las ventas a crédito.

La empresa tiene como primer objetivo expandirse en Bogotá y después, de manera paulatina, Alain Afflelou irá introduciéndose en otras ciudades colombianas, entre las cuales figuran Medellín y Cali.

La compañía francesa diseña sus marcas de anteojos en las oficinas de Alain Afflelou Brand, en Suiza

La compañía también está presente en Chile desde 2016 con una óptica franquiciada en Punta Arenas. Alain Afflelou no tiene previsiones de acelerar su desarrollo en el país, al menos en el corto plazo.

La compañía francesa diseña sus marcas de anteojos en las oficinas de Alain Afflelou Brands, cuya sede está en Ginebra. Desde ese lugar se articula y organiza la producción con proveedores asiáticos.

Alain Afflelou abrió su primera tienda propia en 1972 y comenzó a desarrollar su red de tiendas franquiciadas al año siguiente. En la actualidad, el conglomerado francés opera con 1.476 ópticas en 18 países.

A escala global, **el grupo alcanzó una facturación de 199,9 millones de euros (235 millones de dólares) en el segundo trimestre del su año fiscal**, cerrado el 31 de enero, lo que representa un incremento de 2% frente al mismo periodo del ejercicio anterior.